

TSV 1880 Wasserburg

Der TSV 1880 Wasserburg ist seit 2009 wieder mit einer A-40 Mannschaft bei den Kreismeisterschaften im Landkreis Rosenheim aktiv vertreten gewesen. Unter der Leitung von AH Leiter Rudi Pendi und dem Trainer Franz Erhart konnte gleich im ersten Jahr mit dem Sieg beim Auerbräu-Pokal und der damit verbundenen Kreismeisterschaft ein Zeichen gesetzt werden.

2010 konnte mit der Endspielteilnahme und dem 2. Platz die gute Leistung aus dem Vorjahr fast bestätigt werden. Das Team besteht ausschließlich aus beheimateten Spielern, die zum Teil aus der Wasserburger Erfolgsmannschaft aus den 90er Jahren (Bezirksoberliga, damals 5. Liga) stammen. Doch auch einige "hinzugezogene" Spieler ergänzen und verstärken das Team prächtig. Neben dem sportlichen Erfolg steht auch der gesellschaftliche Teil sehr hoch im Kurs. Die AH veranstaltet jährlich Skiausflüge, Vatertagsausflüge und Saisonabschlussfahrten oder alle 3 Jahre einen mittlerweile traditionellen einwöchigen Urlaubsausflug.